

Cancilleres de Cuba y Rusia sostienen encuentro en Nueva York



Cancilleres de Cuba y Rusia

Naciones Unidas, 24 sept (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, sostuvo este viernes un encuentro con su homólogo ruso, Serguéi Lavrov.

A través de un mensaje en su cuenta en Twitter, el canciller de la nación caribeña expresó que ambas partes ratificaron el excelente estado de los vínculos políticos y la disposición a continuar profundizando los lazos económicos, comerciales, financieros y de cooperación.

Asimismo, rubricaron un plan de consultas políticas entre las Cancillerías.

Cordial encuentro con Serguéi Lavrov, canciller de Rusia. Ratificamos excelente estado de los vínculos políticos y disposición a continuar profundizando nexos económicos, comerciales, financieros y de cooperación. Rubricamos plan de consultas políticas entre ambas Cancillerías”, afirmó el diplomático cubano. (Fuente:Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300130-cancilleres-de-cuba-y-rusia-sostienen-encuentro-en-nueva-york>



Radio Habana Cuba